

Sachstand Fortschreibung Abfallwirtschaftskonzept

Auf Empfehlung des Ministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie und Mobilität Rheinland-Pfalz und des Landesamtes für Umwelt Rheinland-Pfalz wird die Ausarbeitung des Abfallwirtschaftskonzeptes für den Landkreis Kusel aktuell ausgesetzt.

Grund sind die sich ändernden Rahmenbedingungen auf Landesebene in diesem Zusammenhang: Es stehen noch für dieses Jahr die Novellierung des Landeskreislaufwirtschaftsgesetzes sowie die Verabschiedung des neuen Abfallwirtschaftsplanes des Landes Rheinland-Pfalz an. Auch die Sortierrichtlinien zur Restmüllanalyse und der Leitfaden zur Erstellung von Abfallwirtschaftskonzepten für die Kommunen werden auf Landesebene überarbeitet.

Die Ausarbeitung der Fortschreibung des Abfallwirtschaftskonzeptes wird nach Vorliegen dieser neuen Rahmenbedingungen fortgesetzt. Die SGD als obere Abfallbehörde hat sich der Empfehlung dieser Vorgehensweise angeschlossen.